

viernes 11 de julio de 2025

La Laguna reforma el parque Los Andenes para mejorar la accesibilidad, el entorno natural y las zonas de juego

La actuación incluye la renovación del parque infantil e inclusivo, caminos interiores, sistema de riego, mobiliario urbano y zonas ajardinadas con dos tagorores



[Descargar imagen](#)

Reforma el parque Los Andenes

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Servicios Municipales, ha iniciado la reforma integral del Parque Los Andenes, ubicado entre la carretera General del Sur. Esta actuación supondrá una renovación completa de este espacio público de 6.000 metros cuadrados.

Entre las mejoras previstas se incluye la renovación de los paseos interiores, la reforma del sistema de riego, la instalación de nuevo mobiliario urbano, la mejora de la accesibilidad con rampas pavimentadas y la intervención en el cerramiento perimetral.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destaca que “estamos transformando el parque Los Andenes con una reforma integral pensada para el disfrute de los vecinos y vecinas. Con esta actuación,

renovamos el espacio para hacerlo más accesible, cómodo y seguro, con nuevos juegos inclusivos, rampas adaptadas y zonas pensadas para el día a día de quienes viven aquí como los nuevos tagorores. Un parque no es solo un lugar, es parte de la vida del barrio”.

Uno de los elementos centrales del proyecto es la reforma completa del parque infantil, que contará con nuevos juegos adaptados, columpio inclusivo, casita, tobogán y pavimento amortiguador de caucho, para garantizar la seguridad y el disfrute de niñas y niños de todas las edades.

“Esta actuación forma parte del compromiso municipal con el cuidado del espacio público, apostando por parques más funcionales, accesibles y respetuosos con su entorno”, añade Hernández. El nacionalista recuerda que el objetivo es que antes de terminar el mandato todos los parques del municipio sean inclusivos.

La intervención incluye además una mejora sustancial de la infraestructura verde del parque, con la plantación de nuevas especies ornamentales, arbustos, suculentas y vegetación de flor, además del acondicionamiento integral de los parterres, la reposición de marras y la incorporación de coberturas naturales.



En este sentido, el concejal de Medioambiente, Domingo Galván, señala que “uno de los ejes de esta actuación es la renaturalización del parque, que nos permite restaurar zonas degradadas, reponer vegetación y mejorar el equilibrio ecológico del entorno. Apostamos por un modelo de parque urbano más verde, más sostenible y saludable para las personas”.

Con esta actuación, el Ayuntamiento de La Laguna refuerza su compromiso con el cuidado de los espacios públicos, la accesibilidad universal y el impulso a entornos más verdes, funcionales y conectados con la ciudadanía.